



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

Se llevó a cabo el pasado domingo una marcha para exigir medicamentos para niños con cáncer, algo que alude a una de las promesas de la presidenta Claudia Sheinbaum, cuando declaró que este mes se normalizaría el abasto de medicinas en el sistema público de salud.

Es un tema que se le ha complicado a su administración y que es, además, una de pesada herencia de la administración anterior, la cual cometió varios errores como se evidenció con la desaparición del Insabi.

La presidenta dedicó el día de la marcha por medicamentos a supervisar las obras del tren Ciudad de México-Pachuca, construidas por ingenieros militares, por lo que deberá esperar a sus conferencias matutinas para responder a las preguntas de los reporteros sobre el tema.

Y no será el único tema complicado que deba enfrentar, pues también se encuentra en la agenda de temas en los espacios digitales y mediáticos el fin del periodo para ofrecer disculpas por parte de una ciudadana con una diputada federal y lo que esto provocó, pues fueron ampliamente difundidas las posesiones de lujo de dicha legisladora y de su esposo, quien es presidente de la Cámara de Diputados, así como regalos que violan el marco legal que rige las actividades de los servidores públicos.

Será interesante conocer la opinión de la presidenta respecto a este tema y si considera que tiene relación con la iniciativa que

envió para prohibir el nepotismo electoral. Asimismo, con las nuevas revelaciones sobre el cumpleaños del vicecoordinador de los diputados federales de Morena en Madrid, con hotel pagado para sus invitados, se abre otro frente para que la presidenta sea cuestionada de nueva cuenta por los lujos exhibidos por sus correligionarios.

Y eso que aún no inicia el debate por la reforma electoral, en especial por la desaparición de los plurinominales o la intención de elegir por voto directo a los consejeros electorales, algo -esto último- que puede ir en contra de uno de los objetivos de dicha reforma, pues hacer elecciones para tantos cargos puede resultar más caro que con el actual esquema del que se ha quejado la mandataria.

## APUNTES ELECTORALES

En San Luis Potosí, la ministra de la Suprema Corte, Yasmín Esquivel Mossa, advirtió que, si los nuevos jueces y magistrados electos no cumplen, la reforma judicial se viene abajo.

Luego de una convalecencia, Dante Delgado Rannauro regresó a sus actividades en Movimiento Ciudadano, para integrarse a las actividades electorales del partido con miras a las siguientes elecciones.

Como parte del efecto por la censura promovida por su esposa, el diputado Sergio Gutiérrez Luna sigue en la mira de periodistas, los cuales han revelado que sólo ha presentado 6 iniciativas de autoría propia en casi un año, además de que cuenta con un grupo de 41 asesores que representan un costo de 1.8 millones de pesos. Como se evalúa su paso por la Cámara de Diputados que lo que más se recuerda de él es haber llevado a Jaime Maussan.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesvigueras>



Foto Gobierno de México